

**ciudadanos**  
ciudadanos@laopinion.es

Domingo, 17:00 horas  
Sala Timanfaya  
Puerto de la Cruz

**'Doña Panfaga y el sanalotodo'**



**Mili Torres presenta su último libro infantil, 'Chic@-Chic'**



Hoy, 17:30 h. en TEA  
Mañana, 11:30 h. en El Corte Inglés



La artista Kiki Hitomi. | LOT

## El Tanque de Santa Cruz recibe la última sesión del Festival Keroxén de este año

**La Opinión**  
SANTA CRUZ DE TENERIFE

El Tanque Espacio Cultural de Santa Cruz recibe esta noche la última sesión de Festival Keroxén del año. Las entradas se pueden adquirir de forma anticipada en las librerías El Paso de Santa Cruz y La Laguna por 12 euros y 15 si se compra en taquilla. Las puertas de El Tanque se abren a las 19:00 horas pero no será hasta las 20:00 horas cuando se abra esta sesión de clausura.

El espectáculo que rompe el hielo es *What next*, una pieza de música contemporánea compuesta por el lanzaroteño Samuel Aguilar para 14 músicos, que toman el nombre de Supreme Sax & Bass para la ocasión. La noche

continuará con uno de los mejores trompetistas de Chicago y un maestro de la viola de Brasil combinando tradición popular brasileña y psicodelia. Tampoco puede faltar en Keroxén lo mejor de la escena electrónica actual: reggae japonés y dub, ritmos tribales, hip hop y funk y lo mejor de la escena berlina. Se trata de Rob Mazurek and Black Cube SP, Disrupt, Kiki Hitomi aka Yellow Mouse, DJ Scotch Bonnet, D. Watts Riot, Aristides García aka Lasal. Por último, los Intermedios del Equipo Para ofrecen un sermón de despedida de la mano de Alejandra Galo.

El último viaje de Keroxén del año pasará, pues, a través de sus artistas por Lanzarote, Alemania, Reino Unido, Chicago, Brasil, Reino Unido y Japón.

## Víctor Álamo de la Rosa lleva su última novela al Club de Lectura de Tabaiba

**La Opinión**  
SANTA CRUZ DE TENERIFE

El escritor canario Víctor Álamo de la Rosa presenta su nueva novela, *Todas las personas que mueren de amor*, hoy en el Club de Lectura de Tabaiba, ubicado en la biblioteca de la localidad, a partir de las 19:00 horas. De la Rosa obtuvo el prestigioso premio Benito Pérez Armas de novela que convoca la Fundación CajaCanarias con esta obra que publica la editorial de ámbito nacional Salto de Página. *Todas las personas que mueren de amor* es la séptima novela de este escritor traducido a varias lenguas y publicado en numerosos países como Francia y Brasil.

## TEA acoge las jornadas Pre-diCa, antesala de los Premios Canarias de Diseño

**La Opinión**  
SANTA CRUZ DE TENERIFE

TEA Tenerife Espacio de las Artes, centro dependiente del Cabildo Insular, acoge hoy y mañana las segundas Jornadas Pre-diCa de Diseño e Innovación, organizadas por la Asociación de Profesionales y Empresas de Diseño de Canarias (di-Ca) y que son la antesala de los Premios Canarias de Diseño. Estas jornadas, que se celebrarán simultáneamente en ambas capitales canarias, ofrecerán conferencias y talleres especializados multidisciplinares como nexo de unión y modelo de cohesión de todos los diseñadores de Canarias. En estas jornadas participarán ponentes de prestigio nacional, reconocidos por destacar en disciplinas como el diseño gráfico, la tipografía o el diseño social.

Las Jornadas Pre-diCa, que se celebran en el marco de las Semanas de la Ciencia y la Innovación en Canarias 2015, arrancan hoy a las 09:45 horas en el Salón de Actos de TEA con las intervenciones de Lupi Asensio & Martín Lorenz, quienes ofrecerán la ponencia *¿De dónde salen las ideas?* y a las 11:00 horas Biográfica hablará sobre *Aena. Crear una identidad sin logo*. Las intervenciones de la mañana se cierran con la conferencia de Emilio Gil, *Lo que los diseñadores dicen*.

Las acciones de este día incluyen además por la tarde los talleres de introducción al diseño y la fabricación digital, especialmente a la impresión 3D y uno de gestión de proyectos digitales.

Mañana sábado las jornadas Pre-diCa siguen en TEA desde las 09:45 horas con las conferencias

## Tenerife se une a la celebración nacional del V Día de las Librerías

Los locales del sector abren más horas y ofrecen descuentos. La Isla recibe a Mariano Gambín a las 19:00 horas, entre otras actividades

**La Opinión**  
SANTA CRUZ DE TENERIFE

Agradable pasatiempo para muchos, el hábito de la lectura favorece la concentración y la empatía, educa la mente e incentiva la imaginación. Lo cuenta CEGAL, Confederación Española de Gremios y Asociaciones de Libreros, que promueve bajo el lema *Leer es viajar* la celebración en la jornada de hoy de la V edición del Día de las Librerías, reivindicando un año más, a través de descuentos y actividades especiales, el papel que juegan las librerías como motores culturales y apoyando la figura social del librero.

La CEGAL organiza la conmemoración de este día a través de una jornada de puertas abiertas en todas las librerías españolas, que organizarán actividades culturales y permanecerán abiertas al público hasta las 22:00 horas, una propuesta a la que los locales de Tenerife se han unido. Además, aplicarán un descuento especial del 5% en la compra de libros, con el objetivo de que la jornada se convierta en una gran fiesta para todos los amantes de la lectura.

Según Remedios Sosa, presidenta de la Asociación de Empresarios del Comercio del Libro y Papelería de Canarias, la práctica totalidad de los locales del sector en la Isla abrirán sus puertas. Por ejemplo, la Librería La Isla, en su sede de la calle Imeldo Seris nú-



Una librería de la capital. | DELIA PADRÓN

meros 75 y 79 en Santa Cruz de Tenerife recibe varias actividades y abrirá de 09:30 horas hasta las 21:30 horas. Por la mañana recibirán la visita de los alumnos de 1º de primaria del colegio Cisneros Alter. Por la tarde, ofrecen una charla con Mariano Gambín sobre su última novela *Atentado* a las 19:00 horas. A las 20:30 horas darán para sus clientes y trabajadores un pequeño picoteo y brindis para celebrar este día tan especial para los libreros.

El Día de las Librerías resalta el valor de este tipo de establecimientos como punto de encuentro, donde conocimiento, ocio y entretenimiento están unidos en

torno a la importancia de la figura del librero. Según Juancho Pons, Presidente de CEGAL, "en estos tiempos en los que el mundo cambia de manera constante, el sector ha tenido que renovarse y jugar con la creatividad y la imaginación para adaptarse a una nueva realidad. En este sentido, debemos apoyar a las librerías y a los libros como elementos de desarrollo social y motor de la cultura".

El mercado editorial se recupera, según los datos de la Federación de Gremios de Editores de España. Así, el sector del libro mejoró sus ventas en 2014, facturando un total de 2.195 millones de euros, un 0,6% más que en 2013.



Los miembros de Comuniza, Javier Velilla y Olga Llopis. | LOT

*¿Qué pasa cuando no te creo, no me importas y no me entiendes?*, a cargo de Javier Velilla & Olga Llopis; *Producir, editar, pensar. El triple espíritu que nos hace únicos*, impartida por Gerard Arqué & Miquel Tejero; y *Type & Soul*, a cargo de Andreu Balus.

Los Premios Canarias de Diseño, que se entregarán mañana en el Paraninfo de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, son

el reconocimiento público de todo el valor que profesionales y empresas de diseño, empresas que confían en el trabajo de los diseñadores de las Islas y estudiantes. Además, durante el transcurso de la gala y como reconocimiento a su trayectoria, se entregará un Premio Honorífico a una personalidad representativa y destacada del diseño hecho en Canarias.